

# BOLETÍN DE PRENSA

## Las mesas de energía ElectroHuila, llegaron a Yaguará

Neiva, 31 de julio de 2023

Después de las fiestas sanpedrinas, ElectroHuila retoma su recorrido por los municipios del departamento, en esta ocasión el turno fue para los usuarios de Yaguará, quienes el sábado 26 de julio fueron atendidos por funcionarios de la compañía.

Se estima la participación de más de 100 personas, quienes recibieron atención personalizada, resolviendo sus dudas e inquietudes sobre la prestación del servicio de energía, además, la electrificadora mediante estrategias pedagógicas socializó temas de responsabilidad social como el cuidado del medio ambiente, el ahorro de energía y la 'Línea de Transparencia', una herramienta de uso gratuito para que usuarios puedan reportar comportamientos irregulares de funcionarios de la empresa.

Por otra parte, se realizó un recorrido por todas las tiendas de barrio registradas, las cuales fueron visitadas por personal debidamente identificado y cuya finalidad era la actualización de datos de contacto para que puedan ser difusores de información de interés para su comunidad.

Las 'Mesas de energía' seguirán su recorrido, y por las redes sociales de ElectroHuila y medios de comunicación locales se estarán anunciando los municipios a visitar.